

unicef    
1 9 4 6 - 2 0 0 6

Exposición y Venta de Obras de Arte



Exposición y Venta de Obras de Arte  
Sala de Exposiciones del Palau de la Música  
Valencia del 15 al 19 de Noviembre



En nombre de UNICEF Comunidad Valenciana y en el mío propio, nuestro agradecimiento a todos los artistas que han donado su obra para esta Exposición extraordinaria en la celebración de nuestro 60 Aniversario y cuya recaudación irá destinada a la Campaña Global de UNICEF *Unidos por la Infancia, Unidos contra el SIDA*.

Nuestro agradecimiento también al Palau de la Música y Congresos de Valencia por cedernos sus Instalaciones; a D. Vicente Colom, comisario de esta Exposición por su asesoramiento y a las empresas colaboradoras por sus generosas aportaciones.

Gracias a todos por apoyar esta iniciativa en favor de la Infancia y por permitirnos seguir trabajando para construir un mundo apropiado para los niños.

A handwritten signature in black ink, which appears to read "Bienvenida Guerrero Ramón".

Bienvenida Guerrero Ramón  
Condesa de Berbedel  
Presidenta

El Palau de la Música de Valencia se complace en albergar, una vez más, una exposición solidaria de extraordinario interés humano, organizada por esa institución verdaderamente modélica que es UNICEF y a la que personalmente conozco y guardo un gran cariño, desde que desarrollé mi feliz etapa como presidenta en la Comunidad Valenciana.

Con el compromiso con la solidaridad como una de sus máximas, el Palau de la Música se une a UNICEF para celebrar su 60 aniversario, y tiene el honor de exponer una muestra colectiva de excepcional calidad pictórica, contando para ello con una diversidad de grandes artistas de reconocido prestigio que han cedido desinteresadamente sus obras.

Se trata, sin duda, de una exposición que nos ayuda a comprender la titánica labor que UNICEF desarrolla en la defensa de los derechos de la infancia, y que permite vislumbrar un futuro de esperanza, aquella que surge de la convicción de que los seres humanos somos capaces de responder a una causa justa, la de trabajar activamente por un futuro mejor para los niños.

Como Presidenta del Palau de la Música y en nombre de la Alcaldesa de Valencia, Rita Barberá, quisiera aprovechar para felicitar de nuevo a UNICEF por el reciente Premio Príncipe de Asturias de la Concordia 2006, y reiterar, que una vez más, la Sala de Exposiciones se convierte en un claro exponente de uno de los aspectos más significativos del arte con mayúsculas: su decidido compromiso con los principales problemas que están presentes en nuestra sociedad.

Mayrén Beneyto

Presidenta O.A.M. Palau de la Música



Cristina Navarro

Formas de la impermanencia

Técnica mixta sobre cartón. 49.5 x 79.5



---

Obra Social "la Caixa"